

Berlin/Hannover, 21. November 2018

Unternehmensbefragung zur Digitalisierung in der Kunststoff verarbeitenden Industrie startet

Die Umfrage erfolgt aufgrund der hohen Bedeutung des Themas in Kooperation mit dem Gesamtverband Kunststoffverarbeitende Industrie (GKV) und der Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie (IG BCE). Die Bearbeitung der Umfrage dauert etwa 20 Minuten. Die Umfrage kann unter folgenden Link aufgerufen werden:

[Link zur Umfrage](#)

Die Teilnahme an der Umfrage ist bis zum 15. Dezember 2018 möglich. Alle erhobenen Informationen dienen ausschließlich der internen Auswertung. Die Antworten der teilnehmenden Unternehmen werden streng vertraulich behandelt und ausschließlich in aggregierter und anonymisierter Form veröffentlichen. Auf Wunsch stellt das VDI Technologiezentrum teilnehmenden Unternehmen die Ergebnisse nach Abschluss der Umfrage gerne zur Verfügung.